

## **BORDELL TÜRKIS (STAFFEL 3) (EPISODE 3)**

Staffel 3 – Episode 3: Was für ein Zirkus

Michaela, Felix und Kai haben an ihrem freien Tag beschlossen, den Zirkus in der Stadt zu besuchen. Die Idee kam eigentlich von Kai, der sich dafür besonders interessierte. Felix ging Gefallens halber mit, um ihn nicht zu verärgern. Gabrielle stand kurz vor der Geburt ihres Kindes und konnte in ihrem Zustand nicht mitgehen. Auch Kendrix hatte mehr als genug zutun. Das Bordell Türkis stand kurz vor der Wiedereröffnung und sobald es wieder offen stand, gäbe es erstmal keine freien Tage mehr für sie alle und deshalb nutzten Michaela, Felix und Kai die Gelegenheit auch direkt aus. Felix und Kai waren dabei sich eine eigene Wohnung zu suchen, um darin bald gemeinsam zu leben. Trotz der vielen Vorfälle hatten sie wieder zueinander gefunden und waren jetzt mehr als je zuvor ein Paar. Kai hatte wieder einen Job und sah seinen Freund sogar auf der Arbeit. Perfekt. Michaela war froh, dass sich Gabrielle und Kendrix wieder vertrugen und dass sie wieder gemeinsame Sache machten. Im Nachhinein war es gut gewesen, dass das Bordell Rosé abgebrannt war. Es war ja niemand zu Schaden gekommen, auch wenn Gabrielles Ehemann noch irgendwo sein Unwesen trieb und vermutlich wieder bald auftauchen würde. Sein Plan, Gabrielle aus dem Weg zu räumen, war gescheitert. Es war niemand ums Leben gekommen. Doch der große Albtraum war wohl nicht ganz vorbei, das wusste auch Michaela, die sich im Vorzelt soeben 3 Eintrittskarten gekauft hatte.

Es war ja hier so gar nicht, wie sie es sich vorgestellt hatte. Ein lustloser Verkäufer riss Karten ab und sagte genervt, dass es gleich losgehen würde. Im großen Zelt fand man genügend Plätze, denn es regnete heute und das zog kaum viele Menschen an. Kai entdeckte nach einer Weile allerdings etwas, das sein Interesse erregte. Eine Wahrsagerin. Sie lag einem die Karten und sagte dir die Zukunft voraus. Man konnte daran glauben oder nicht, aber er tat es und saß kurze Zeit später vor ihr. Sie mischte die Karten ebenso gelangweilt wie der Kartenabreißer die Tickets vergab und legte sie vor ihm nieder. Es dauerte eine Weile bis sie sprach. Vermutlich war sie auch betrunken oder durch die Duftkerzen benebelt. Felix fand es nur albern, einer Wahrsagerin zu trauen. Er war froh, dass gerade alles so friedlich war. Vermutlich sah sie seinen Tod voraus oder sonst irgendwas und dann musste er sich wochenlang anhören, auf welche Weise Kai vermutlich sterben würde. Das nervte ihn jetzt schon. Michaela entdeckte im mittig gelegenen Schauplatz einen Mann, der im halben Clownskostüm etwas befestigte. Er gehörte vermutlich zur Show. Auch er sah mies gelaunt aus. Das war ja furchtbar. Was war denn hier nur los? Die hatten alle sicherlich keinen Clown gefrühstückt. Oder etwa doch? Und der lag ihnen jetzt schwer im Magen? Quatsch. Sie musste selber lachen.

Michaela schaute an sich herunter und ihr fiel auf, wieviel sie doch in den letzten Wochen abgenommen hatte. Ihre ehemaligen Probleme mit ihrem Gewicht und ihrem Aussehen waren Schnee von gestern. Sie fühlte sich deutlich besser. Schlank war sie jetzt noch nicht grad, aber auch nicht mehr kugelrund. Als sie wieder nach oben schaute, blickte sie in das Gesicht des halben Clowns und schrie laut auf. „Gott sie haben mich erschreckt! Ich habe sie gar nicht kommen sehen!“ Der halbe Clown stellte sich vor und erzählte ihr, welche Rolle er in der Show übernahm. Uwe war eigentlich zur Belustigung der Kinder da, nur waren heute gar keine Kinder hier. Er hatte Handpuppen und Stofftiere, die bewegen und agieren lassen konnte. Das war lustig und Michaela fand ihn direkt nett. Als er sich zu ihr setzte und die Show fast begann, waren immer noch keine neuen Besucher gekommen. Sah so aus, als würden sie sich die Show alleine anschauen. Kai starb übrigens noch heute. Das hatte die Wahrsagerin vorausgesehen. Kai hatte das allerdings diesmal lächelnd ignoriert und war aufgestanden und gegangen. Dass er heute starb glaubte nicht mal er. Und die Wahrsagerin hatte natürlich keine hellseherischen Fähigkeiten. So dachte er.

Als die Show begann war auch Uwe verschwunden. Michaela wollte ihn noch nach seiner Nummer fragen, aber sie hatte sich nicht getraut. Die Show war ebenso mies wie die Stimmung der Darsteller. Wer hatte denn nur die Idee mit dem Zirkus gehabt? Achso ja. Das war Kai gewesen. Und der starb ja heute. Wie praktisch, denn die Vorstellung war wirklich zum Sterben schlecht. Uwe tauchte am Ende der Show nochmal kurz auf und verschwand dann aber wieder schnell von der Bühne. Der Applaus war verhalten, aber bei 3 Personen auch keine leichte Aufgabe überzeugend Stimmung zu machen. Als sie draußen

aus dem Zelt gingen, konnte Michaela noch einen letzten Blick auf Uwe werfen, bevor er in sein Auto stieg und verschwand. Auch sie stiegen in ihr Auto und fuhren zurück zum Bordell, um Kendrix bei der Arbeit zu helfen. Was sie zu diesem Zeitpunkt noch nicht wussten war, was sich in ihrem Kofferraum befand. Denn der war nicht mehr so leer, wie bei der Ankunft.

Fortsetzung Folgt mit Episode 4!!! :)

Seralgo Refenoir

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)